
GOBIERNO DE CHILE
MUNICIPLIDAD DE LEBU
Depto. de Secretaría Municipal

REUNIÓN DE CONCEJO MUNICIPAL Nº 06

Siendo las 15:45 del día Martes 2 de Febrero del 2010, se da inicio a la reunión de Concejo 
Nº 6 de carácter Ordinaria presidida por el Concejal Cristian Peña Morales y los Conejales 
Hernán Gutiérrez Zambrano, Gloria Valderas Silva, Mario Fuentealba Cotal, Roberto 
Chamorro Fernández y Alfredo Venturelli Pumero.-

También esta presente el secretario municipal Don Guido Figueroa Cerda en calidad de
Secretario del Concejo y Don Osvaldo Delgado Reyes a cargo de la Grabación del 
Concejo.-

Tabla a Tratar:

1. Lectura del acta anterior 
2. Lectura de Correspondencia recibida
3. Informe del Presidente  del Concejo
4. Audiencia  DAS Srta Scarlet Bueno Quezada
5. Audiencia Mesa comunal de Pesca
6. Puntos Varios 

En lectura de correspondencia  recibida se lee la siguiente:

 Solicitud de subvención de la agrupación Cultural Club de Jazz de Lebu y quienes
solicitan un adelanto de recursos para finanzas algunos gastos del festival.- se 
decide analizarlo mañana y mientras se estudie el convenio y los contratos.

 Solicitud de Comodato de parte de la Agrupación de Organizaciones de Pescadores 
Artesanales de la Provincia de Arauco, a la casa de Pescador con el objeto de 
postular el equipamiento.-

Se acuerda consultar  por la botillería que comenzó a funcionar en calle Saavedra  consultar 
a Ana Solar.- en el local donde estaba la Sra. Mirna 

 Se acuerda que se tratará en Marzo  el tema  de declarar zona saturadas de patente  de 
Alcohol en algunas Zonas.-

En otro tema ingresa a la Sala  la Srta.  Scarlet Bueno Quezada, Directora  del Depto. de 
Salud Municipal, quien expone que solicita aprobación para otorgarle la asignación  
Municipal al Médico de reemplazo de la Dra. Paula Cortéz Silva quien  sale con descanso 
maternal, es decir, el prenatal.-

Explica que se necesita otorgar una Asignación Municipal de $ 810.000.- pues por  menos 
el no se quedaría.-

Después de un análisis se recomienda se le contrate por 33 horas en el Consultorio y 11 
horas como reemplazo en el Gabinete Psicotécnico, y  se aprueba  otorgar un bono por la 
diferencia que falta para llegar al $ 1.578.287.-

El Concejal Fuentealba, y en otro tema, solicita si es posible reparar la vivienda de la Posta 
de Santa Rosa, pues está en pésimas condiciones y es un asunto de carácter humano.-
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A lo anterior se expone que hace algunos años se le hizo un arreglo a esa casa y cuando se 
le entregó estaban todos los vidrios en condiciones actualmente  está en pésimo estado.-

Se acuerda que se vea la forma de ayudar y repárales la casa.-

 En otro tema la Srta. Scarlet expone que ellos en el consultorio están  trabajando con ficha 
electrónica, lo cual es un plan piloto.-

Lo otro es que respecto al percápita, este año llegó en malas condiciones y se está 
calificando como urbano no pobre y se piensa igual que el año pasado postular a un 
proyecto especial de apoyo a la gestión,  el año  pasado  fue de 80.000.000.- por todo el año

Se agrega que el presupuesto de Salud es muy ajustado, casi miserable, pues es  de $ 
25.000.000.- siendo que el costo de planilla es de $ 30.000.000.-

Sin más que agregar se retira la Srta. Scarlet e ingresar la mesa Comunal de Pesca  quienes  
exponen  que la idea es agradecer por el apoyo recibido para la escuela  de verano que ellos 
están organizando.-

Respecto a esto, ellos tienen el apoyo de un  grupo de jóvenes profesionales quienes 
pertenecen  ala UPA (Universidad Popular Autónoma) ellos están trabajando en el 
Gimnasio Lebu Norte y la idea e atender a los niños de ese sector  para que se les enseñe 
ciertas técnicas de percusión, malabarismo, material reciclado etc.-

Además se solicita y otorga otra audiencia para la mesa comunal de pesca,  la cual se 
otorgaría en marzo previo envió de una minuta.-

Puntos  Varios: 
        
La Concejala expone que ayer  se quedó de tratar hoy día el tema de la oficina de los 
concejales.

Se expresa que el caso de Natali se le trasladará de oficina, además que en la oficina sería 
conveniente que quedarán solo dos funcionarios.-

Se norma que las personas que trabajen allí, debieren  trabajar en el mismo horario en que 
funciona el municipio, esto es, desde las 08:00 hasta   17:15.-

Respecto al proyecto de la Tercera Cia de Bombero se informa la Municipalidad no se 
presentó a la junta de acreedores por la quiebra de alta Gracia, ante lo cual se informa que 
no correspondía que el municipio se presentara como acreedor.-

Además  se expone la preocupación por las relaciones que se tienen con la Cámara de 
comercio de Lebu, pues llegó una carta y además se publicó en el Proa.-

Se da lectura a una carta de ellos en que se quejan por el Comercio ambulante, por el  
proyecto de veredas de calle Rioseco, por el corte de luz de Frontel, por la falta de un 
gimnasio nuevo, por la no salud y por la tercera compañía de bomberos que ha detenido su 
construcción.-

Respecto al proyecto de veredas de calle Rioseco se informa que se consultó con el Depto. 
de Obras quien se preocupó de conversar con todos los comerciantes de esa calle y a todos 
se les informó de esas obras.-
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Se reconoce eso sí que no se ha visto el tema del comercio ambulante.- pero se indica que 
existe una falta de inspectores.-

En general se piensa que esa carta es un poco destemplada, y que al Municipio le 
corresponderían solo dos temas de los que les compete a ellos como gremio del comercio 
local.-

El Concejal Mario Fuentealba expone que además se dijo que se informó por la prensa que 
se van a establecer un equipo de 10 inspectores Municipales, siendo que eso no es así.-

Por último se acuerda que el Secretario consulte a Don Osvaldo Delgado si él aceptaría el 
puesto de Secretario de la Oficina de los Concejales, pues el da garantía a todos los 
Concejales y se maneja bien como funcionario por la experiencia que tiene, la respuesta se 
requiere para la reunión de mañana a las 08:30.-

Resumen de Acuerdos:

 Se acuerda analizar mañana la solicitud de petición de adelanto de Subvención  
de La Agrupación Cultural de Jazz de Lebu.-

 Se acuerda consultar por la Botillería que comenzó a funcionar en calle 
Saavedra a la Encargada de Rentas y Patentes Ana Solar Cárdenas.-

 Se acuerda tratar en Marzo el tema de declarar zona saturadas de patente de 
alcoholes en algunas zonas.-

  Se acuerda se vea la forma de ayudar  y repararles la casa de la auxiliar Posta 
de Santa Rosa.-

 Se acuerda que el Secretario Municipal, consulte a Don Osvaldo Delgado, si él 
aceptaría el puesto de Secretario de la Oficina de los concejales, para la 
reunión de mañana a los 8:30 horas.-
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